



Precisan que propuestas del Ejecutivo y CPA sobre pena de muerte no buscan retiro del Perú de la Corte de San José

CPN RADIO 20 set| El congresista Javier Velásquez Quesquén, presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), precisó que la propuesta de su partido para implantar la pena de muerte para los violadores de niños incluye modificar el Código Penal en el aspecto de aplicar la pena de cadena perpetua para los autores del crimen cuando la víctima no ha muerto, pero sí se le ha causado un grave daño.

Velásquez Quesquén precisó que tanto la iniciativa aprista, así como la del Poder Ejecutivo no dice nada sobre apartarse del pacto de la Corte de San José. "Hay países que han instaurado la pena de muerte sin tener la necesidad de apartarse de la convención", refirió.

Cabe precisar que la iniciativa de la CPA modifica el Artículo 140º de la Constitución Política en el sentido que "la pena de muerte sólo puede aplicarse por delito de traición a la Patria en caso de guerra, el de terrorismo, y el de violación sexual de menor de siete años de edad seguida de muerte, conforme a las leyes y a los tratados de los que el Perú es parte obligada".

Igualmente modifica el artículo 173 – A del Código Penal en el sentido que "si el acto previsto en el inciso 1 del artículo anterior causa la muerte de la víctima, que tenía menos de siete años de edad, y el agente pudo prever este resultado o si procedió con crueldad, la condena será de muerte".